
第１１回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成１９年１０月２３日（火）１３時３０分～１５時 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 正憲委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・河本 恒夫 

委員・岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・岡崎人権同和教育課長・

岡本指導主事・阪本指導主事・岩本教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
     教育長 
     教育総務課長 
      （質疑）北条小学校校舎改築に伴う平面計画は、先月、資料の提示を受けたが、こ

れで確定か。 
      （回答）校舎建築整備検討委員会の結果を町・議会に報告し、ホームページ上での 

パブリックコメントにより意見を受けて、現在、詳細設計に入っている。 
また、太陽光発電のメーカーを決めるための提案書を出してもらうよう依

頼しているところである。 
      （質疑）北条小学校改築に伴う住民への説明はどうなっているか。 

（回答）改築については、広報に掲載されていたと思う。尚、現時点（基本設計）

での説明は考えていない。 
     生涯学習課長 
      （質疑）町駅伝で今年のルートが昨年と変更になっているが、どのようにして決め

たか。  
      （回答）体育指導委員会等により決めた。昨年は両地区をまたいでいたが、今年は

北条地区、来年は大栄地区で行なう予定である。区間数を増やしたり、１

区間を長くするのも大変であり、地区を交代か両地区をまたぐのか、現在

模索中である。良いアイデアがあったら教えていただきたい。 
     人権同和教育課長  
３ 議事 
    ・ 議案第５３号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 
        原案のとおり承認された 
 ４ その他 
    ・ 幼稚園・学校訪問について    
    ・ 要望書について 
        

 
 

     


